



## ROZONES

### Triple exhibida al Gobierno de Durazo

Triple exhibida la que le dio Latinus al Gobierno de Sonora, que encabeza **Alfonso Durazo Montaño**. Y es que en un reportaje acaba de revelar, primero: que **Alfonso Durazo Chávez**, hijo del gobernador, fue el artífice de la instalación de la empresa china Mainland Headwear en la entidad, en una inmejorable ubicación y facilidades fiscales que le abren las puertas al mercado de Estados Unidos. Dato importante: el hijo del mandatario estatal, se explicó, fue compañero de escuela del hijo del dueño de la firma china. Segundo: en la empresa china participa el secretario del Bienestar de Durazo, **Fernando Rojo de la Vega**! Y tercero: con esa forma de proceder ponen en manos de **Donald Trump** una justificación más para querer imponer aranceles a México, porque en plena guerra comercial ayudaron a que mercancías de empresas chinas entren a EU por la puerta de atrás. "No me ayudes compadre", dirán la IP y el Gobierno, que enfrentarán las políticas del republicano.

### Perfiles y entrevistas

Quienes han hecho un primer repaso de los perfiles de quienes contienden para ser ministros de la Corte, a partir de las comparencias que se llevan a cabo esta semana ante los integrantes del Comité de Evaluación del Poder Legislativo, nos piden no perder de vista el nombre de **Jesús George Zamora** como uno de los que pueden ser competitivos y pasar a la siguiente etapa. Nos aseguran que uno de sus activos es la independencia partidista que le ha permitido ocupar cargos relevantes en la administración pública durante gobiernos de distintos colores. Por cierto que en una entrevista que concedió al salir de su cita sostuvo que su plan consiste en que la Corte se enfoque más en lo que llamó la microjusticia, en referencia a los problemas de justicia cotidiana. Entre otros que ayer comparecieron también figuran **Roberto Gil Zuarth**, **Marisela Morales** y **Froylán Muñoz**.

### Morena mueve primero

Nos hacen ver que el oficialismo ya dio el primer paso de cara a las elecciones municipales de este año en Durango, al registrar, el pasado lunes, un convenio de coalición entre Morena, PT y PVEM. Los observadores consideran que este hecho representa un primer movimiento, al enviar un mensaje de "cohesión", mientras la oposición sigue sin definir si volverá a competir en alianza, como en los anteriores comicios, o no. Los partidos de la 4T llevarán candidato común en 37 de los 39 municipios en disputa, entre ellos los más importantes, como son Durango capital y Gómez Palacio. En estas demarcaciones ayer arrancaron formalmente las precampañas, pero el PAN, que gobierna ambas, aún no sabe si aceptará la invitación del PRI de coaligarse. Dicen los que saben que Morena echará toda la carne al asador en esta entidad, de las pocas que aún no logra conquistar. Y que la oposición, si mantiene su inmovilismo, le podría facilitar el trabajo. Por lo pronto, pendientes.

### Silencio del Cuau

Llama mucho la atención el silencio sepulcral que ha guardado el exgobernador de Morelos, **Cuauhtémoc Blanco**, quien no ha asomado la cabeza en los tres días transcurridos desde que fueron presentadas las primeras denuncias penales en contra de varios de quienes fueron sus cercanos colaboradores. Ayer, el vicesfiscal anticorrupción, **Édgar Rodolfo Núñez**, reveló que ya son ocho las denuncias que han llegado a este órgano de procuración de justicia, y que en algunas de ellas se señala a dos secretarios y a dos directores generales. Y dejó abierta la posibilidad de que la indagatoria alcance al mismo exmandatario, al decir que se fincarán responsabilidades a quienes hayan conocido de la comisión de los delitos. Si el exjugador dice que sí sabía, le fincarán cargos y si dice que no sabía, reconocerá que incurrió en pecado de omisión. Es probable que Cuauhtémoc reaparezca pronto, pues su nombre en estos días anda de acá para allá, pero para hacer comentarios sobre el fútbol. De lo otro, nos aseguran, hará como que no está enterado. Uf.



## Censos y trabas por quitar

Y fue la alcaldesa en Cuauhtémoc, **Alessandra Rojo de la Vega**, quien ayer anunció que llevará a cabo un censo de inmuebles abandonados o invadidos, así como uno, calle por calle, de los comerciantes en vía pública que hay en la demarcación, pues se estima que son 13 mil. Fue durante la presentación de la estrategia Cuauhtémoc Construye Paz, que la funcionaria dio a conocer un dato relevante: durante la anterior administración aumentó el comercio en vía pública, y aunque ha intentado intervenir, hay comerciantes a los que no pueden retirar, ya que cuentan con amparos. Así como lo oye. "Los comerciantes se están amparando en suspensión, entonces hay comercio que no podemos mover y así la alcaldía no puede ordenar los puestos, pero estamos trabajando todos los días con constantes operativos en vía pública", refirió la alcaldesa. De acuerdo con los datos del director de Gobierno, **Obdulio Ávila**, han recibido más de 50 suspensiones del Tribunal de Justicia Administrativa.

## Ni el entierro sale bien

Nos cuentan que a los trabajadores de confianza de lo que fue el PRD no los han liquidado, a pesar de que pasaron varios meses de que ese partido fue declarado oficialmente extinto. Y es que el Instituto Nacional Electoral, instancia encargada de valuar los activos del sol azteca, sigue sin cerrar el proceso de finiquitos a una parte de los trabajadores, lo que, nos refieren, los tiene muy molestos. Son para ellos días interminables en los que no saben si les van a dar algo o ya se dio carpetazo al tema. Por lo pronto, es sabido que una gran mayoría de ellos no será tomada en cuenta si se diera la oportunidad de organizar una nueva agrupación política, ya que, nos dicen, las relaciones no terminaron precisamente bien entre éstos y el exdirigente **Jesús Zambrano**. Así que las broncas no paran ni en el entierro.